## CRISTOPHER SANZANA, VIOLINISTA

Cristopher Sanzana nació en Santiago de Chile, en el año 1992. Comenzó sus estudios musicales en 2003 gracias a la creación de la Orquesta Infantil de Pudahuel, dirigida por el maestro Víctor Hugo Toro. Sus primeros profesores de violín fueron Alexander Vargas y Hilke Orth, quienes le entregaron la gran parte de conocimiento y herramientas para su desarrollo musical, incluyendo el compromiso, entrega y respeto que se debe tener por la música.

En el año 2011, fue miembro de la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana (OSEM), parte de la Fundación de Orquestas Juvenil – Infantil de Chile. Para él, fue su primera experiencia en una orquesta con mayor cantidad de músicos, permitiendo que progresar en su práctica orquestal y además ayudándolo monetariamente para adquirir su instrumento semi - profesional. Posteriormente, en el 2012, fue integrante de la Orquesta Sinfónica Nacional Juvenil, participando en la Gira a Europa "Tocando sueños" y en los Festivales de verano Teatro del Lago Frutillar hasta el 2014.

Actualmente es estudiante de la Carrera de Interpretación Musical mención Violín, de la Facultad de Artes, Universidad de Chile, carrera a la que ingresó el año 2014. Cursó su primer año con la profesora Holly Huelskamp, y después con el profesor Rodolfo Mellado Kuzmanic, con el cual se ha mantenido hasta el presente, aprendiendo y creciendo personal y profesionalmente.